

ECONOMÍA

# “Gold Standard Reporting” por reducir emisiones de metano para Ecopetrol

Por: Danilo Pérez

noviembre 22, 2024 . 5:48 PM — 3 minutos de lectura

Envíanos tu denuncia o noticia



## Resumen

Versión Beta

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



### Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

## Segundo año consecutivo de reconocimiento para la petrolera colombiana

*Este reconocimiento, por segundo año consecutivo, motiva a otros operadores en Colombia y la región a unirse a esta asociación global que se esfuerza por reducir el impacto del metano en el planeta.*

La Empresa Colombiana de Petróleos, **Ecopetrol**, ha sido reconocida por segundo año consecutivo con el prestigioso Gold Standard Reporting, un reconocimiento otorgado por la Alianza por el Metano del Petróleo y Gas del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP).

Este galardón destaca los significativos avances de la empresa en la medición, reporte y reducción de emisiones de metano, uno de los gases de efecto invernadero más potentes.

La distinción se entregó durante los actos de agenda que comprende la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP29), celebrada en Bakú, Azerbaiyán.

En marzo de 2023, **Ecopetrol** asumió el compromiso de reducir en un 45% sus emisiones de metano para 2025 y un 55% para 2030 en el segmento upstream, como parte de su estrategia de descarbonización y de apoyo a los objetivos globales del Acuerdo de París.

Este esfuerzo se alinea con el Compromiso Global de Metano (Global Methane Pledge), al que Colombia se adhirió para contribuir a la mitigación del cambio climático.

### **Marcado liderazgo global**

Entre 2020 y 2023, la compañía logró reducir 15.110 toneladas de metano, equivalentes a 423.080 toneladas de CO<sub>2</sub>e, a través de iniciativas como la detección y cierre de fugas, la reducción de venteos en tanques y la implementación de tecnologías avanzadas para controlar emisiones en pozos.

El Gold Standard Reporting fue entregado a 55 empresas líderes en el sector energético, seleccionadas de un total de 140 compañías que representan el 42% de la producción global de hidrocarburos.

Este reconocimiento refleja la excelencia de **Ecopetrol** en el manejo transparente y trazable de las emisiones de metano, basándose en mediciones directas realizadas en activos operados y no operados.



### **Tecnología para un impacto medible**

Desde el año 2019, **Ecopetrol** ha trabajado con sus filiales y socios estratégicos en la identificación y cuantificación de emisiones de metano, adoptando tecnologías avanzadas como sensores remotos y sistemas de monitoreo continuo.

Es por eso que estas herramientas han permitido una detección más precisa de las fuentes materiales de emisión, fortaleciendo su capacidad para implementar soluciones efectivas.

En el período 2020-2023, los proyectos de cierre de fugas y reducción de

venteos implementados en el segmento upstream jugaron un papel crucial en los logros de la empresa.

Estas acciones han contribuido no solo a reducir las emisiones, sino también a optimizar la eficiencia operativa y generar ahorros significativos en el uso de recursos.

El metano es responsable de aproximadamente el 30% del calentamiento global actual, con un potencial de calentamiento 28 veces mayor que el del dióxido de carbono en un horizonte de 100 años.

Reducir las emisiones de este gas de efecto invernadero es crucial para mitigar el impacto del cambio climático a corto plazo, en un contexto global donde los compromisos climáticos son cada vez más estrictos.

Por ello, **Ecopetrol** ha integrado la reducción de emisiones de metano como un pilar estratégico dentro de su transición energética, alineándose con las metas de sostenibilidad globales y las expectativas de los mercados internacionales.



## Importantes avances reconocidos en COP29

La COP29 también fue escenario para la presentación del reporte anual del Observatorio Internacional de Emisiones de Metano (IMEO), que destacó los esfuerzos globales por mejorar la precisión en la medición y reporte de emisiones.

La participación activa de **Ecopetrol** en estas iniciativas demuestra su liderazgo a nivel nacional y en la escena internacional.

El reconocimiento recibido por **Ecopetrol** subraya el rol clave que las empresas del sector energético pueden desempeñar en la lucha contra el cambio climático, además, establece un estándar de buenas prácticas que puede servir de guía para otras compañías en la región.

Con su enfoque en la innovación tecnológica y su compromiso con la sostenibilidad, **Ecopetrol** sigue posicionándose como un referente en la transición hacia una industria más limpia y responsable.

Este logro no sólo refuerza su reputación como líder ambiental, sino que también fortalece su capacidad para atraer inversiones y alianzas estratégicas en un entorno orientado hacia la sostenibilidad.

A medida que avanza hacia sus metas de reducción de emisiones para 2025 y 2030, **Ecopetrol** continuará con el despliegue de tecnologías y la colaboración con otros actores de la industria.

La compañía reafirma su compromiso de contribuir a los esfuerzos globales por frenar el cambio climático, demostrando que es posible combinar la competitividad económica con la sostenibilidad ambiental.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



AI ASSISTANTECONOMIA

### Abren Centro de Reindustrialización ZASCA Tecnologías en Bucaramanga

Iniciativa de MinComercio, iNNpulsa y Cámara de Comercio Bucaramanga y su Área Metropolitana se posicionan como referente en el fortalecimiento de la economía local, con el apoyo de herramientas tecnológicas y asesoramiento especializado para potenciar el desarrollo. El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, a través de iNNpulsa Colombia, en

Por: Danilo Pérez

noviembre 22, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### El sector inmobiliario es un motor clave para la economía nacional,

Con el propósito de analizar los retos y oportunidades del sector inmobiliario, hoy inició la 40 edición del Congreso Nacional Inmobiliario en el Hotel Intercontinental de Medellín. El evento, organizado por Fedelonjas, reúne a expertos, empresarios y autoridades locales para debatir el presente y futuro de este sector, que, según

Por: Danilo Pérez

noviembre 22, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### Fitch reafirma calificación crediticia de Colombia en BB+ con perspectiva estable

Fitch reafirmó la calificación crediticia de Colombia en BB+ con perspectiva estable, destacando estabilidad macroeconómica, control de inflación y resiliencia económica. Se proyecta crecimiento del 1.8% en 2024 y recortes en tipos de interés para apoyar esta tendencia favorable.

Por: Camilo Silvera

noviembre 22, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

### Trabajadores de salario mínimo recibirán la prima de servicios

De acuerdo al artículo 306 del Código Sustantivo del Trabajo, la prima de servicios es un pago adicional que reciben los empleados a mitad y a final del año que constituye una obligación para las empresas y un derecho para el trabajador. El valor de la prima de servicios equivale

Por: El Frente

noviembre 21, 2024 PÚBLICO

## Más reciente



OPINIÓN

### "Entre más he conocido a los hombres, más amo a mi perro"



MUNDO

### VENEZUELA celebra peligrosa alianza con Irán

El presidente de Venezuela, Nicolás



COLOMBIA

### Subirán peajes en COLOMBIA al terminar 2024



COLOMBIA

### SUPERSALUD intervino a Coosalud y nombró gerente

La EPS tiene 3.2 millones de afiliados

Con una ceremonia especial en el Palacio de Nariño, sede de la presidencia de la república en Bogotá, se realizó un homenaje para despedir a 'Rigo', el perro que participó durante varios años en operaciones de alto riesgo para salvar las vidas de los uniformados de la Policía Nacional, que

Por: Editorial

noviembre 22, 2024 PÚBLICO

Maduro, afirmó este jueves que su gobierno abre una nueva etapa en la "poderosa alianza" con Irán tras la firma de nuevos convenios, mientras ambos países cierran filas contra Estados Unidos, su enemigo común. "Esta décima comisión mixta abre un nuevo capítulo, una nueva etapa

Por: El Frente

noviembre 22, 2024 PÚBLICO

El Ministerio de Transporte confirmó que habrá dos incrementos en las tarifas de peajes entre diciembre de 2024 y enero de 2025, medidas que buscan reducir el déficit fiscal de \$400.000 millones generado por el congelamiento de las tarifas en 2023, ordenado por el Gobierno Nacional. "Este es un

Por: Danilo Pérez

noviembre 22, 2024 PÚBLICO

en 23 departamentos La Superintendencia Nacional de Salud, en cabeza del Superintendente Giovanni Rubiano y su equipo técnico, adelantó este viernes 22 de noviembre la intervención forzosa de la EPS Coosalud. De acuerdo con la Supersalud, se busca recuperar esta EPS y

Por: El Frente

noviembre 22, 2024 PÚBLICO

## EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)